



# communiqué

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

LE 17 OCTOBRE 1983

N<sup>o</sup>: 137  
No.:

## CONSULTATIONS BILATERALES CANADO-MALIENNES 18 AU 20 OCTOBRE 1983

---

L'honorable Jean-Luc Pepin, ministre d'Etat (Relations extérieures), a annoncé aujourd'hui qu'il présidera les consultations bilatérales entre le Canada et le Mali qui se tiendront à Ottawa du 18 au 20 octobre 1983.

La délégation malienne sera dirigée par M. Alioune Blondin Beye, ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale.

Au cours de ces consultations, le Canada et le Mali passeront en revue, de manière approfondie, les divers volets des relations bilatérales, notamment la coopération au développement. Les deux délégations saisiront cette occasion pour se consulter sur les principales questions de politique internationale et régionale d'intérêt mutuel.